



Berikan Rasa Aman, Polsek Gempol Patroli Jalur Rawan

Panji R - CIREBON.IPEMI.OR.ID

Nov 23, 2023 - 12:31



CIREBON - Tujuan utama dari patroli malam adalah mencegah terjadinya kejahatan pada malam hari, ketika banyak orang sudah tertidur dan sulit untuk menanggapi keadaan sekitar. Dengan adanya patroli malam, masyarakat dapat merasa lebih aman dan terjamin. Selain itu, patroli malam juga dapat membantu masyarakat dalam mengatasi dan mencegah hewan liar yang muncul di jalanan atau dalam ruang publik. Rabu malam (22/11) pukul 22.30.Wib.

Keamanan menjadi hal yang sangat penting bagi masyarakat di era modern saat ini. Dalam menciptakan keamanan yang terjamin, Polisi sebagai lembaga penegak hukum sangat berperan penting. Salah satu kegiatan yang biasa

dilakukan oleh kepolisian untuk menjaga keamanan adalah patroli malam. Patroli malam ini dilakukan pada saat jam-jam rawan kejahatan dan seringkali membawa manfaat besar bagi masyarakat.

Ketika patroli malam dilakukan secara konsisten dan terprogram dengan baik, maka dapat membawa dampak yang positif bagi keamanan masyarakat. Patroli malam yang rutin dapat meminimalisir terjadinya kejahatan seperti perampokan ataupun tindak kriminal lainnya. Hal ini karena pelaku kejahatan akan merasa takut dan mengurungkan niatnya jika melihat keberadaan polisi yang patroli di jalanan.

Tentunya, kegiatan patroli malam ini bukan hanya tanggung jawab kepolisian semata, tetapi juga merupakan tanggung jawab semua masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Oleh karena itu, jika ada masyarakat yang melihat kegiatan yang mencurigakan atau kejahatan di sekitarnya, segera menghubungi polisi untuk melaporkannya agar cepat ditindaklanjuti.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN.,S.Ik.,M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol H.MUNAWAN.,W.H menjelaskan bahwa patroli malam adalah kegiatan penting yang harus dilakukan secara rutin oleh Polisi guna meningkatkan keamanan di malam hari.

"Masyarakat pun diharapkan dapat terlibat aktif dalam menciptakan keamanan lingkungannya dengan melaporkan tindak kejahatan yang terjadi di sekitar mereka. Dengan begitu, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk ditinggali oleh seluruh masyarakat." Tutup Kapolsek Gempol Kopol H.MUNAWAN.,S.H.